

NOTA DE PRENSA Nº 040

Congresista Esther Saavedra

REALIZA SU VIGÉSIMA SEPTIMA AUDIENCIA EN SEMANA DE REPRESENTACIÓN

Moyobamba, San Martín, 26 de enero.- La parlamentaria por San Martín, Esther Saavedra, realizó cinco nuevas audiencias públicas, en las localidades de Ledoy, San Rafael, La Libertad y Picota de las provincias de Bellavista, Mariscal Cáceres y Picota, respectivamente, con las cuales ha realizado hasta la fecha 26 audiencias públicas en los primeros seis meses de gestión parlamentaria.

En las audiencias, la población coincidió en solicitar, la construcción de defensas ribereñas y muros de contención que eviten nuevas inundaciones de los ríos Huallaga y Huallabamba en el próximo año. La población, durante las masivas reuniones, reclamó a la congresista una mayor dotación de alimentos del PRONAA y que se mejoren los planes de evacuación y de atención inmediata.

Otro de los pedidos, de los pobladores que participaron en las audiencias, fue que a pesar de tener varias décadas como distritos no cuentan con los servicios de agua potable y alcantarillado, así como las deficiencias existentes en los servicios de salud y educación.

DENUNCIAN A FISCALES

Durante las audiencias, la legisladora Saavedra Vela recibió las denuncias de los atropellos que cometen algunos fiscales contra miembros de las Rondas Campesinas, quienes luego de ser agredidos verbalmente, son denunciados por detención indebida de presuntos delincuentes, producto de ello varios ronderos se encuentran detenidos en cárceles de San Martín.

Culminadas las audiencias, la parlamentaria nacionalista se reunió con el Fiscal Superior del Distrito Judicial de San Martín, Pablo Arévalo y le trasladó la preocupación por las denuncias formuladas por los pobladores y ronderos de diferentes localidades.

“Las rondas campesinas son una garantía de la seguridad ciudadana en las zonas rurales y en grandes jurisdicciones de San Martín, los fiscales y en general las

autoridades deben coordinar y entender las características culturales de este tipo de organización. Debemos valorar su trabajo y apoyar su organización y no enfrentar su labor”, manifestó la congresista sanmartinense.

Para su difusión,

PRENSA

#956044288

Nelly Sánchez

Periodista

993722371

